

小倉山通信

自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校
平成30年7月3日(火) No.16

PTA日曜参観日 ご来校、ありがとうございました

7月1日(日)、今年度2回目となるPTA授業参観日にはたくさんの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。

当日は、2校時と3校時のフリー参観と4校時の情報モラル講座の他、各学年で企画した学年親子活動が行われました。学年親子活動では、1年生の「太極拳」、2年生の「救急救命講習」、3年生の「親子レクリエーション」と、各学年趣向を凝らした内容で盛り上がりました。

学年懇談では、前期前半を振り返って生徒の様子をお伝えし、夏季休業中の生活や学習のめあてについてお伝えしたところです。

この日の懇談が生徒の夏休みの一層の充実につながるものと思います。ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。



I. さん 入選おめでとう！

前号でお知らせしたI. さんの賞状と、授賞作品を紹介します。



心が欲しい
I.
仙北市

T. さん 優秀賞おめでとう！

平成30年度「青少年の非行・被害防止標語コンクール」の審査結果が届き、3年D組T. さんの作品、「『一度だけ』それを何回 続けるの？」が、見事に優秀賞に選ばれました。この標語コンクールには、全県の46校から、2,434作品の応募があったとのことで、ひかりさんの作品はわずか3名の優秀賞の中の一人に選ばれました。

標語コンクールの展示会は7月14日(土)～7月20日(金)の期間、秋田駅「ぼぼろーど」で行われるそうです。

大学訪問に行ってきました！

6月28日(木)、蒼宙学年が大学訪問に行ってきました。(3年生は「第3学年通信No.15」で既報)

この活動は、生徒の将来設計の参考になるように、高校卒業後の進路の選択肢の1つとしての大学を訪問し、何を、どのように学び、それをどんな職業に結び付けようとしているのかを現地に行って学ぶ活動です。施設・設備

を見ることや、教授等の指導にあっている方のお話を聞くことももちろんですが、それぞれの教育機関の建学の理念や他にはない特色を聞くことができる貴重な機会となりました。訪問先とコースは次のとおりです。

- (1)秋田大学…28名
大学説明と質疑応答、施設見学、授業見学、鉱業博物館見学
- (2)国際教養大学…23名
キャンパスツアー、留学生との交流活動、
- (3)秋田県立大学…15名
概要説明と質疑、模擬講義
- (4)日赤秋田看護大学・日赤秋田短大…17名
概要説明と質疑、模擬講義(介護・看護)
- (5)聖霊短期大学…16名
幼稚園見学、大学説明と見学

私は国際教養大学の引率に加えてもらいました。このコースでは国際教養大の留学生と英語で自己紹介をしたり、様々な質問をする時間が設けられており、フランス、イギリス、韓国、台湾からの留学生の他、国内出身の学生とも英語で会話をしました。最初は緊張した様子も見えましたが、徐々に打ち解けて、拍手や笑い声も聞こえてくるようになりました。

初対面の、しかも外国出身の方と、短時間で親しく会話ができるようになったことは、生徒にとって大きな自信になったように思います。

